
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 577/2021

Requer informações acerca de 
contaminação por Covid-19, em 
crianças no município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, alguns munícipes, tem nos procurado 
pedindo informações, sobre os casos do novo Carona Vírus em crianças no 
município, reclamam que não há muita divulgação sobre as crianças que foram 
infectadas.

CONSIDERANDO que, informações sobre o assunto pode ser de 
grande valia para a população.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) Quantas crianças já testaram positivo para o Covid-19 no 
município?

2º) Houve casos mais graves, tais como internação e óbitos?

3º) Qual o a orientação da secretaria de saúde, ao notar que a 
criança está com sintomas?

4º) O atendimento das crianças estão sendo realizados no Pronto 
Socorro Edson Mano ou UBSs?

5º) Outras informações que julgar necessárias.

 “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de junho de 2021.

Carlos Fontes

-Vereador- 2º secretario


